

# Chile en el Exterior

## GRUPO CHILENO TERRORISTA

BUENOS AIRES, 3 (Latin).— Nueve ciudadanos chilenos, tres argentinos y un británico serán puestos a disposición del Poder Ejecutivo, en virtud del Estado de Sitio, por integrar una organización clandestina destinada a fomentar la resistencia armada contra el Gobierno del general Augusto Pinochet, revelaron hoy autorizadas fuentes policiales.

El grupo integraba una denominada Coordinadora Revolucionaria chilena, cuyo propósito fundamental era girar fondos a elementos de la resistencia al régimen militar trasandino, agregaron los informes oficiales.

Los detenidos se hallaban hoy alojados en dependencias de Seguridad Federal, pero se aguarda una inmediata definición respecto a su traslado a algún recinto carcelario.

## CONDENA Y EXPULSION

BUENOS AIRES, 3 (AP).— La Justicia condenó a dos años de prisión y ulterior expulsión del país a un ciudadano chileno acusado de realizar actividades de propaganda subversiva.

Se trata del estudiante y empleado de esa nacionalidad, Carlos Godoy Barrales, de 25 años, detenido en la Facultad de Derecho hace un año, cuando pintaba leyendas pro-selitistas de la organización peronista de izquierda "Montoneros".

## CONDECORAN A CHILENA

BOGOTA, 3 (EFE).— El Gobierno nacional de Colombia condecoró con la Orden de "Boyacá" a Alfredo Vela Gómez de la Torre, Consejero de la Embajada de Ecuador en Bogotá.

También, Liliana Núñez Botel, Primer Secretario de la Embajada de Chile en Colombia, recibió la Orden de San Carlos, en el grado de Oficial.

Los dos diplomáticos terminan su misión en Colombia, según dice un boletín de la Cancillería colombiana aquí.

## EMPLEADA DOMESTICA

WASHINGTON, 3 (UPI).— Una empleada doméstica de la Embajada de Chile en esta capital sufrió esta noche una herida de bala en un pie al dispararse accidentalmente un revólver.

Las declaraciones de la empleada, Leonor Sett, causaron en un principio cierta confusión al asegurar que había sido herida por disparos hechos desde un automóvil en marcha.

Sin embargo, dada la naturaleza de la herida, la policía sospechó de su declaración y luego de un severo interrogatorio, la asesora del hogar admitió que la herida había sido causada accidentalmente al tomar un revólver que es de propiedad del mayordomo de la residencia diplomática.

## PIDEN BOICOT A CHILE

ROMA, 3 (AP).— Un diputado socialista, Silvano Signori, presentó hoy al Parlamento una petición escrita solicitando el boicot económico de Italia contra Chile.

En su petición, dirigida al Primer Ministro, Aldo Moro, y al Ministro del Comercio Exterior, Cirico de Mita, ambos demócratacristianos, Signori se basa en la "falta de toda forma democrática de Gobierno" de la Junta Militar de Augusto Pinochet.

Al señalar que Italia es el tercer país del mundo importador de cobre chileno, Signori dice que Italia ha duplicado en valor sus importaciones de cobre chileno en 1974.

"Chile vende a Italia más de lo que nosotros vendemos a Chile —dijo— y podríamos comprar cobre en otros países al mismo precio que pagamos por él de procedencia chilena".

## COMITE PARA PAZ

BONN, 3 (EFE).— Las actividades del "Comité para la Paz" seguirán desarrollándose a través de los organismos ordinarios de las Iglesias en Chile, dijeron hoy a "EFE" círculos próximos al Primado de la Iglesia Chilena, Cardenal Silva Henríquez, que se encuentra desde la noche del pasado domingo en esta capital.

Tales actividades las llevará a cabo un comité coordinador, añadieron las mismas fuentes quienes precisaron que la visita del Primado chileno a Bonn tenía como fin la confirmación de la ayuda a la Iglesia chilena de las organizaciones católicas alemanas.

401. 1975